

Cuba a remercié la Jamaïque de son soutien contre le blocus américain.

Image not found or type unknown



La Havane, 27 oct (RHC) Bruno Rodríguez Parrilla, ministre cubain des Affaires étrangères, a remercié samedi les Jamaïcains d'avoir maintenu leur soutien à l'appel à la levée du blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre la plus grande des Antilles.

Sur son compte X, M. Rodríguez Parrilla a indiqué que la Chambre des représentants du Parlement jamaïcain avait adopté pour la quinzième fois une résolution condamnant le blocus injuste des États-Unis.

"Pour la 15e fois, la Chambre des représentants du Parlement de la #Jamaïque a adopté une résolution condamnant le blocus économique injuste des États-Unis. Nous remercions nos compatriotes jamaïcains d'avoir soutenu cet appel fort, qui rejoint la demande mondiale pour un #BetterCubaWithoutBlockade."

Le 24 octobre, la Chambre des représentants de la Jamaïque a adopté par consensus une résolution condamnant cette politique hostile des États-Unis et dénonçant l'inscription de Cuba sur la liste illégale des pays qui soutiennent le terrorisme.

Les législateurs des deux groupes parlementaires, le Jamaica Labour Party et le People's National Party, ont décrit les diverses affectations causées par le blocus et ont rappelé son caractère extraterritorial, qui empêche Cuba d'établir des relations commerciales normales avec des pays tiers, y compris la Jamaïque.

Ils ont également qualifié d'injustifiée et d'infondée l'inscription de Cuba sur la liste fallacieuse des États soutenant le terrorisme et ont demandé son retrait de cette liste.

Les parlementaires ont exprimé leur admiration et leur respect au peuple cubain pour sa résistance et sa résilience, pour ses réalisations dans divers domaines sociaux, ainsi que pour sa coopération avec la Jamaïque, les Caraïbes et d'autres peuples du monde dans divers domaines, y compris la santé et l'éducation (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/337769-cuba-a-remercie-la-jamaique-de-son-soutien-contre-le-blocus-americain>



Radio Habana Cuba